



COMUNICADO DE PRENSA

Año 2017 No. 03

Atlanta, Georgia, martes 14 de febrero de 2017.

**Cuatro funerarias de Georgia firman carta compromiso con el Consulado General de México en Atlanta**



Con el objetivo de brindar certidumbre, garantizar que cuenten con opciones accesibles y confiables, evitar abusos y brindar asistencia a los mexicanos durante el lamentable y doloroso acontecimiento de la pérdida de un ser querido, el día de hoy, el Cónsul General de México en Atlanta, Javier Díaz de León llevó a cabo la firma de “Cartas Compromiso” con cuatro funerarias de Georgia.

A través de la firma de este documento, las funerarias *Atlanta Mortuary Service, Inc*, *F.L. Sims Funeral Home*, *Fischer Funeral Care* y *RW Andrews Mortuary* se comprometieron a establecer tarifas preferenciales por el paquete de servicios básico en traslado de restos humanos a México; una tarifa especial en servicios de cremación; cumplir con las normas sanitarias de los Estados Unidos de América y los Estados Unidos Mexicanos; proveer un servicio de calidad, respetuoso de la dignidad de los deudos y a no hacer cargos extraordinarios a los familiares o amigos de la persona fallecida por servicios adicionales, a menos que sean solicitados expresamente.

Es importante destacar que el consulado cuenta con recursos económicos para apoyar a las familias vulnerables o en casos de extrema necesidad, donde después de un análisis sobre cada situación particular se determina el apoyo a otorgar para el traslado de restos. Las tarifas preferenciales que fueron acordadas por las funerarias y el consulado, no únicamente serán respetadas cuando el consulado absorba los gastos del traslado de restos sino también cuando el consulado refiera a los interesados a estas agencias funerarias.

El convenio, que entró en vigor hoy, tendrá una vigencia de dos años y podrá ser renovado por acuerdo de ambas partes.

El traslado de restos humanos o cenizas a México es uno de los servicios más recurridos con los que cuenta la red consular de México en Estados Unidos, en el caso particular de la circunscripción del Consulado de México en Atlanta, durante 2016 se registraron 112 trasladados de restos y hubo 125 casos en 2015.

Los datos de contacto de las funerarias que firmaron la carta compromiso serán publicados esta semana en la página oficial del Consulado General de México en Atlanta.